

A ocho meses de *Otis*, ya funciona 74% de hoteles en zonas de Acapulco

PEDRO DOMÍNGUEZ, CDMX

— Ya son 33 mil mdp los invertidos en reconstrucción, dice el gobierno, que se prepara para la temporada de huracanes. PAG. 14

A ocho meses de *Otis*, 74% de los hoteles ya funciona

Zonas de Acapulco.

Se invirtieron 33 mil mdp en la reconstrucción y se entregaron directamente a los pobladores: AMLO

PEDRO DOMÍNGUEZ
CIUDAD DE MÉXICO

A ocho meses del impacto de *Otis* en Acapulco, la gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado, reportó 206 hoteles abiertos, 74 por ciento de los que había en el puerto antes del paso del huracán.

En la conferencia de Palacio Nacional explicó que esta reapertura significa 9 mil 899 habitaciones para turistas, 438 más que el mes pasado. Asimismo, ya operan 292 tiendas de abasto y consumo, un 97 por ciento.

“De estos hoteles, se encuentran 76 en la zona tradicional, 82 en zona Dorada, 25 en zona Diamante, 23 en Pie de la Cuesta; representan 74 por ciento de los hoteles registrados en las dependencias de turismo”, expresó.

La mandataria estatal comentó que se mantienen trabajando de manera coordinada con las empresas que todavía están en proceso de reconstrucción y apertura. “Acapulco está de pie y seguirá brillando con más fuerza”.

Respecto del abasto popular, detalló que ya se encuentran en funcionamiento seis mercados grandes, ocho de artesanías y 36 unidades económicas de comercios al por menor y servicios.

Además, detalló, 92 por ciento de sucursales bancarias ya están abiertas y ciento por ciento de cajeros automáticos. “Al día de hoy ya no hay limitaciones en acceso a bienes de consumo y no hay afec-

tación sobre cadenas de suministro y abasto”, remarcó.

El presidente Andrés Manuel López Obrador reiteró que “no hay techo financiero” para ayudar y destacó que el gobierno federal ha invertido 33 mil millones de pesos a la fecha, los cuales se entregaron de manera directa a la población.

“Treinta y tres mil millones... solo en el caso de Acapulco. Entonces vamos muy bien. Además, tratamos como lo hacemos con los programas de Bienestar, de entregar de manera directa el apoyo a la gente”, subrayó.

La secretaria de Bienestar, Ariadna Montiel Reyes, dio a conocer que concluyó exitosamente la entrega de 301 mil 76 apoyos de 8 mil pesos para limpieza de viviendas, y que los enfocados a la reconstrucción rondaban los 35 mil y 60 mil pesos en función del daño reportado.

Precisó que también se modernizaron 30 mil 196 locales con una ayuda económica de 45 mil pesos y que con 259.5 millones del Programa para el Bienestar de las Personas en Emergencia Social o Natural, 26 mil 634 trabajadores del campo accedieron a recursos.

A partir de la iniciativa La Escuela es Nuestra, agregó, se reconstruyeron 928 planteles de educación básica con una inversión de 314 millones de pesos, y

se habilitaron 76 escuelas de nivel medio superior a partir de 240 millones de pesos.

Asimismo, la Federación otorgó 12 mil 408 Créditos a la Palabra a hoteles, restaurantes, prestadores de servicios turísticos, locales en mercados, tortillerías y pequeños y medianos comercios. ■



presiones del crimen



Los comercios de Otis, 74% de los hoteles ya funcionan



